

# 街角便り

初刊号

2024.04.01

竹の塚西口駅前  
中央通り商店街  
を盛り上げてい  
きたい会



平素は商店街の活動にご理解、ご協力いただき、誠にありがとうございます。

昨年は4年ぶりに商店街の秋まつりを開催することが出来ました。恒例の歳末大売出しも盛況のうちに開催出来ました。ご協力大変ありがとうございました。

先日の新年会も16名の方に参加していただきました。今回初めて参加の方も何名かいらしていただき、皆さんと楽しい新年会をする事が出来ました。より商店街の活性化・会員さん同士の連帯を強めていきたいと思っております。

今年も秋まつり・歳末大売出しの開催を予定しております。その他にも楽しいイベントが出来ないかと考えていきたいと思っております。そんなイベントを企画・実施するイベント実行委員会を開催します。イベントはただ見ているより参加した方が絶対に楽しいと思っております。ご参加していただき皆さんのアイデアをお聞かせください。お忙しいところ恐縮ですが是非ともご参加お願いします。

竹の塚西口駅前中央通り商店街

野口正広

TEL 090(3547)6484



## 2024年新年会開催

2月16日、商店街の新年会がお食事処まるみさんで開催されました。この日は、商店街の方が16名程集まり、温かい雰囲気の中で楽しい時間を過ごしました。

会場には笑顔があふれ、みんなで情報交換をしたり、これからの商店街の展望について話し合ったりしました。地域の結束を感じることができる素晴らしいひとときでした。

また、新年会ならではの楽しいイベントも行われました。あみだくじでは、みんながワクワクしている様子で、参加者一同笑い声が絶えませんでした。さまざまな景品が用意され、みんなが喜び合う姿が印象的でした。

お食事処まるみさんのおいしい料理も、この日の楽しみの一つでした。美味しい料理を囲んで、商店街の未来を語り合う時間は、参加者にとって特別なものとなりました。



商店街の新年会は、地域の絆を深め、活気ある商店街をつくるための一歩となりました。みんなで力を合わせて、さらなる発展を目指していきたいと思っております。

## 商店街の未来へ！ また新たな一歩を踏み出します！

商店街では、今後会員ステッカーや公式ウェブサイトの立ち上げ、そして商店街キャラクターの導入など、新たな取り組みを企画中です。

これらの取り組みは、地域の結束を高め、商店街の魅力をより多くの人々に伝えることを目指しています。

会員ステッカーは地域の連携、ウェブサイトは情報発信の拠点、商店街キャラクターは地域のアイデンティティを象徴します。商店街の未来を明るくするために、これらのプロジェクトを積極的に推進していきます。

### 編集後記

この度、初めて商店街の新聞を刊行することになりました。それはこの新聞を通して、多くの方に商店街の状況を知っていただき、一緒に活動していただいたいという想いがありました。みなさまの参加を心よりお待ちしております、地域のさらなる発展に向けて共に歩んでいってほしいです。

「編集担当 奥山奈美」